
（一社）天草宝島観光協会 

 

議 事 録 

 

会 議 名 一般社団法人天草宝島観光協会第１回理事会 

日   時 
期 日：令和４年５月２７日（水） 

時 間：１４時００分～１６時００分 

場   所 天草宝島国際交流会館ポルト 多目的ホール 

議  事  内  容 

出席者  出席理事：山本博、中田勝也、深川沙央里、山下修平(本渡)、山下修平、西嶋龍一郎、

江﨑航、金子信之、永田章一、田口京重、松本國雄、松本英樹   １２名 

     欠席理事：倉田徹、山下幹生、平下豊、澤井裕也、野﨑健、濵﨑宗治、田中光徳、

藤本貴士、米田揚昌、下田貴久、平山高広          １１名 

     出席監事：宮﨑政勝、近藤雄一 

     事務局：福田祐司、城下聡子、大塚純子、濱崎美圭、古川雄一、山崎寛子 

議事録署名者：会長 山本 博 

       監事 宮﨑 政勝 

       監事 近藤 雄一 

 

一般社団法人天草宝島観光協会副会長松本國雄が開会を宣言し、会長の挨拶後議事に入った。

江﨑航副会長が議長を務めることとなった。 

 

第1号報告事項 令和４年度通常総会について(審議) 

事務局より資料の通り説明を行った。令和４年６月２８日にサンタカミングホテルで令和４年

通常総会を開催してよいが議長より諮ったところ出席理事全員異議なく承認された。 

 

第2号議案 令和3年度事業報告並びに決算報告・監査報告について(審議) 

事務局より事業報告、決算報告を資料の通り行い、近藤雄一監事より監査報告を行った。山本

会長より御所浦のリモートマルシェはどのような事業だったのか調べてほしい。永田理事より

理事会でも報告してほしい。とのご意見があり、次回理事会で報告する旨事務局より回答し

た。永田理事より有明の有料道路降り口に横断幕を貼っているが、景観が悪いので整備してほ

しい。と意見があった。山下理事(牛深)よりぐるっと周遊バスＣコースについて支部の方に知
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ってもらって宣伝してほしいと意見があった。山本会長よりアンケートを取って次に繋がるよ

うにという意見があり、今後お客様からアンケートを取るようにする旨説明した。田口副会長

よりぐるっと周遊バスのターゲットを明確に、告知を観光協会としてしっかりした方がいいと

意見を頂いた。議長より令和3年度事業報告並びに決算報告、監査報告について議場に諮ったと

ころ出席理事全員異議なく承認可決し、総会で諮ることとなった。 

 

第3号議案 役員の承認について(審議) 

事務局より資料の通り説明を行い議長より諮ったところ出席理事全員異議なくこれを承認さ

れ、総会に諮ることとなった。 

 

第4号議案 新規会員の承認(審議)・退会会員の報告について 

事務局より資料の通り説明を行い、新規会員の承認について諮ったところ出席理事異議なく承

認された。 

 

第5号議案 令和4年度第1回理事会補正について(審議) 

事務局より資料の通り説明を行った。永田理事より特別会計の予備費が3千万あるのはどうなの

か、使う規定、使ってはいけない規定がないので規定を作って決めた方がいい。今後理事会で

話合う必要があると会長より提案があった。予備費がいくらあるのが妥当かは分からない。研

修費もあった方がいいのではないか。この先につなげていきたい。他の団体が予備費がどのく

らいあるのか事務局に確認してほしい。山下理事(牛深)より次回の理事会で徹底的に話し合い

ましょう。3千万円は多すぎると思う。議長より令和4年度第1回補正予算について議場に諮った

ところ出席理事全員異議なくこれを承認可決した。 

 

第6号議案 中期目標の設定について(審議) 

事務局より資料の通り説明を行い諮ったところ出席理事全員異議なくこれを承認した。資料に

書いてあるメンバーだけではなく他の団体などの意見も取り入れながら議論した方がいいと思

う。と意見があった。会長より発足メンバーこの中で決める。宝島観光協会としてどんな観光

の島にしたいビジョンを作る必要がある。これからどのように進めていくのか話合えればとい

うことでまとまった。議長より中期目標の策定について議場に諮ったところ出席理事全員異議

なくこれを承認可決した。 

第7号議案 事業委員会・合同正副部会長会議について 

事務局より資料の通り説明を行った。 

 

第8号議案 令和4年度業務委託の内容について 

事務局より資料の通り説明を行った。 
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第9号議案 ご意見・クレームについて 

事務局より資料の通り説明を行った。 

 

第10号議案 その他  

 

５ 閉会 

田口京重副会長より閉会した。 

 


